



DESAIN GRAFIS

PT. TECMA MITRATAMA ADVERTINDO



About

TECMA adalah perusahaan yang mengakomodir kebutuhan klien dengan perencanaan strategis, saran kreatif serta supervisi produksi, dimana proses produksi kami selalu mengikuti standar kualitas tertinggi, lengkap dengan perawatan dan pengawasan yang dilakuka

Qualification

Pria / Wanita, usia maksimal 30 tahun.

Pendidikan min D3/S1 Jurusan Desain Grafis, DKV, Multimedia.

Mahir menggunakan Photoshop, corel Draw/ilustrator, 3D MAX, Adobe Illustrator, Premier, Pinnacle.

Dapat berpikir kreatif menghasilkan konsep baru.

Disiplin, jujur, memiliki kemauan belajar yang tinggi.

Bersedia bekerja dalam team work maupun bekerja secara pribadi.

Komitmen, ulet, bertanggung jawab, teliti dan mengutamakan hasil kerja.

Jujur, disiplin, bertanggung jawab, loyal.

Bersedia di tempatkan di Sukoharjo (Solo Baru).

Diutamakan bisa menggunakan komputer

Responsibility

Bertemu klien untuk membahas tujuan bisnis dan kebutuhan pekerjaan

Memperkirakan waktu yang dibutuhkan untuk menyelesaikan pekerjaan

Mengembangkan *prototype* desain yang sesuai dengan tujuan klien

Berpikir kreatif untuk menghasilkan ide-ide dan konsep-konsep baru dan mengembangkan desain interaktif

Menggunakan inovasi untuk mendefinisikan kembali desain dalam keterbatasan biaya dan waktu

Mempresentasikan ide dan konsep yang telah dibuat

Proofreading untuk menghasilkan karya yang akurat dan berkualitas tinggi

Menunjukkan keterampilan ilustrasi dengan sketsa kasar

Bekerja sebagai bagian dari tim dengan copywriter, fotografer, penata, ilustrator, desainer lain, account executive, pengembang web, dan spesialis pemasaran.


Description

Level Jabatan	:	Staff
Jam Kerja Ditetentukan	:	Purna Waktu / Fulltime
Gaji / Salary	:	Negosiasi
Penempatan	:	Array ([0] => Array ([area_name] => Kabupaten Sukoharjo))
Pendidikan	:	Diploma (D1/D2/D3/D4) Sarjana (S1)

Bidang / Jurusan : Desain Grafis Desain Komunikasi Visual, Multimedia
Bidang yang dicari : Desain

Please Submit Your Application Completed By Post To:

PT. TECMA MITRATAMA ADVERTINDO

 Pt. Tecma Mitratama Advertindo Jln. Lempuyang 1/3 Kwarasan, Grogol Solo Baru, Sukoharjo 57552 Jawa Tengah
Website :

Ditutup tanggal 12 December 2020

